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B E S C H L U S S  
 

aus der 1. Sitzung 
des Beirates für Familien 
am Dienstag, 07.06.2022 

 
 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 

5. Verschiedenes 
 
Informationen der Stadtverwaltung  
 
5.1 In 5 Jahren bekommt die Berta-von-Suttner-Schule eine gymnasiale Oberstufe und bleibt 
integrative Gesamtschule. 
 
5.2 Um den enormen Engpässen in den Kitas entgegenzutreten, werden Erzieherinnen in Rente 
bzgl. ihrer Bereitschaft zur Aushilfstätigkeit angeschrieben. Darüber hinaus entwickelte Frau Isensee 
bereits Konzepte zur langfristigen Personalbindung. 
 
5.3 Zukünftig müssen alle städtischen Informationen, die auf Facebook veröffentlicht werden, auch 
auf den offiziellen Seiten der Stadtverwaltung zu finden sein.  
 
5.4 Der Jugendbeirat wird nur aus Jugendlichen bestehen und keinen erwachsenen Moderator 
haben. 
 
5.5 Bahnhof Heldenbergen  
TÜV geprüfte Schieberinnen für Fahrräder und Koffer sollen an alle drei Treppenabgänge angelegt 
werden. Zugangsmöglichkeiten für Rollstühle und Kinderwagen erfolgen erst im nächsten Schritt 
nach Abschluss der Machbarkeitsstudie zur Barrierefreiheit durch die DB. Machbarkeitsstudie wurde 
von Bahn in Auftrag gegeben. 
 
5.6 Herr Bär und Herr Vogel fordern den Familienbeirat auf, sich zu Themen zu äußern, die nicht 
aktiv an den Familienbeirat herangetragen werden. Hier werden keine fertigen Konzepte erwartet, 
sondern es werden auch Anregungen angenommen.  
Thema, zu dem die Stadtverwaltung demnächst eine Stellungnahme einholen wird, ist das  
"Verkehrskonzept". 
 
5.7 Das Netzwerk Ehrenamt bietet die Möglichkeit, sich mit allen offiziellen und nicht offiziellen 
Gremien auszutauschen. 
 
 
 
Herr Karcher und ein weiterer Vertreter des Familienbeirats möchten die Sitzung des Netzwerks 
Ehrenamt am 23.06.2022 besuchen. Frau Isensee wird gebeten, über die Anmeldemöglichkeit zu 
informieren. Anm.d.V. Eine Einladung zum Termin des Netzwerkes Ehrenamt wurde bereits an 
den Vorsitzenden versendet. 
 
Der Familienbeirat erwartet hier eine Plattform, die den Start von Themen, wie übergreifende 
Vernetzung, Reaktivierung der Ehrenamtsbörse oder Transparenz der Angebote für Familien 
begünstigen kann 
 
Beschluss 



 

 

Beschluss aus der 1. Sitzung des Beirates für Familien 2 von 2 

ohne 
 
Beratungsergebnis: 
ohne 




